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АВТОМАТИЗАЦИЯ ТЕХНИЧЕСКОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ И РЕМОНТА 

ОСНОВНЫХ СРЕДСТВ КАК ОСНОВА СНИЖЕНИЯ СЕБЕСТОИМОСТИ 

ПРОДУКЦИИ 
 

 

В статье отражена роль автоматизации производства в управлении машиностроительным 

предприятием. Рассмотрены архитектурные слои интегрированного гибкого производства; основной 

акцент сделан на обобщении и структурировании сведений о системе технического обслуживания и 

ремонта оборудования (EAM). Определены основные стратегии управления техническим обслуживанием 

и ремонтом оборудования, функциональность модуля интеграции нескольких стратегий. Рассчитаны 

фактические и плановые показатели эффективности управления ремонтами ОАО «Торгмаш» с учетом 

скорректированной суммы затрат по каждой стратегии. Составлен рейтинг эффективности различных 

стратегий управления техническим обслуживанием и ремонтом. 
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Рис. 2, Табл. 5. Библиогр.: 7 назв. 
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AUTOMATION OF MAINTENANCE AND REPAIR OF FIXED ASSETS AS A 

BASIS FOR REDUCING THE COST OF PRODUCTION 
 

 

The article reflects the role of production automation in the management of a machine-building enterprise. 

The architectural layers of integrated flexible manufacturing are considered; the main focus is on generalizing and 

structuring information about the equipment maintenance and repair system (EAM). The main strategies for 

managing maintenance and repair of equipment and the functionality of the module for integrating several 

strategies are defined. The actual and planned performance indicators of OJSC «Torgmash» repair management 

were calculated, taking into account the adjusted amount of costs for each strategy. A rating of the effectiveness 

of various maintenance and repair management strategies has been compiled. 
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management strategies. 
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